
  

 

 
 
■岩槻東ロータリークラブ 会長 奥津 雅史様 
幹事 増渕 明様、 
創立 45 周年記念式典副実行委員長 山形 照之様 

4/11（金）開催の岩槻東ロ
ータリークラブ 45 周年記
念式典には小林会長・岡部
幹事にご出席いただき、ま
た花までお贈りいただき、
誠にありがとうございまし
た。 
 
 
 
■幹事エレクト 平野 友紀 
5/20（火）は地区クラブリーダーシップラ
ーニングセミナーです。戸田市文化会館で
す。 
■米山記念奨学委員会 委員長 内藤 公代 
5/17（土）研修バス旅行に行ってきました。5/23
（金）はパレスホテル大宮「パルテール」にてモ
ーモーさんの歓迎会です。アルコールは別料金
になり自己負担です。 
■インターアクト委員会 委員長 榎本 貞寿 

埼玉栄中学・高等学校吹奏楽部
定期演奏会のチケット申込、まだ受け付け
ています。 
■次年度インターアクト委員会 委員長  
鯨井 達生 
5/26（月）次年度青少年奉仕部門委員会を
開催します。 
■ローターアクト設立準備委員会 
委員長 横溝 一樹 
進捗をご報告します。RI に設立の
申請を出しました。チャーターメン
バーは、藤原 一喜さん、柳原 万

優子さん、齊藤 丞一朗さん、島袋 良太さん、
小峯 愛華さんです。 
 
 
 
小森谷 賢一会員 
株式会社武蔵野銀行 本店営業部 
2024年５月 13日入会 
 
出身地及び居住地は、埼玉県幸手市で
す。幸手市は、県東北部に位置し、桜で
有名な権現堂があります。桜の他に、菜の
花・あじさい・ヒガンバナ・スイセン等、四
季を通して花の色づきを楽しめるお花見
の名所でもあります 。 
生年月日は 1970年 1月 30日で、55歳となります。 
趣味はソフトボールで、毎週日曜日にやっております。ソフトボ
ールは 20 歳から始め、3 年前まで一般の部に所属、県大会へ
出場する常連チームでした。年には勝てず、今は 50 歳以上の
ミドルの部へ所属を替え、それなりに楽しんでおります。それとゴ
ルフ。月 1 回から 2回で、年間 20回程度のラウンドを目指して
おります 。 
食べ物は乳製品が苦手で、チーズ ・牛乳 ・ヨーグルト等です。 
 
小学生時代は、小学４年から野球を始めました。6 年時に、2 番
セン夕ーでした。送りバントのサインが多かった覚えがあります 。 
市内に 10チームありましたが、大会では毎回優勝するチームで
した。中学生に入学した時は、身長 150cm に届かず、卒業した
時は、170cm ぐらいになっておりました。野球部 3 年間所属して
いましたが、厳しい上下関係があり、ほとんど練習らしき事をや
らず、ただ所属していただけという感じでした。大会等も参加し
ただけで初戦負けがほとんどでした。 野球部もういいかなと考
えておりました。 

高校は県立高校へ進み、野球部員からのお誘いはありましたが、
バレーボール部に入部しました。野球と違い、集中力が必要で
今までに無い一体感を感じ、のめり込みました。創部以来初の
県ベスト 8 の実績を残しました。身長は 179cm となり、体重も現
在より 20 ㎏ぐらい痩せていた為、身軽でした。バスケットリング
が 305 ㎝ですから、ちょうどさわれるぐらい飛べておりました。ダ
ンクシュートは出来ませんでした。ちなみに今テレビで活躍され
ている石川選手(192cm)や高橋選手(188cm)は、最高到達点
350cm越 えです。バレーボールのネットの高さが 245cmなので 、
私が鼻あたりでしたが、一流選手は腰あたりまで出る感じです。 
大学時代は、ほぼほぼアルバイトに明け暮れておりました。警備
員・民宿 ・結婚式場・配送センター・𠮷野家・中華料理店・回
転寿司店とやりました。就職活動は、バブル崩壊しておりました
が、まだまだ余韻があり、売り手市場でした。SE を目指しており
ましたが、金融系も何社か内定を頂き、最終的に 1992年４月に
武蔵野銀行へ入りま した。 
・社会人 20代 
1992年 4月 大袋支店初配属 4年 3ケ月勤務 
1996年 7月 片柳支店 1年 7ケ月勤務 
1998年 2月 武里支店 3年 6ケ月勤務 
1999年 2月 結婚 相手は新人行員時代の指導員です。 
2000年 3月 長女誕生 
・社会人 30代～40代 
2001年 8月 幸手支店 
幸手支店では、地元であった為、やりやすい面とやりにくい面と
両面があったものの、どちらかと言えばやりにくい面の方が多く、
直訴して異動願いを出し、僅か 1年 2ケ月で異動となりました。 
2002年 10月 加須支店へ新設店舗として配属 2年 勤務。新
設は、活動すればそのまま実績となり、とても充実した日々が送
れて思い出に残る店舗でありました。 
2002年 10 月 次女誕生。自宅を建替し、両親との 2 世帯住宅
にしました。 
2004年 10月 戸田西支店 3年 6ケ月勤務 
2004年 11月 三女誕生。 三姉妹 とな りま した。 
2008年 4月 法人部太田オフィスヘ法人開拓専門チームとして
配属。2 年 6 ケ月勤務しました。県を跨いで新たな地域を開拓
すべく、進出しました。2年で 130社 150億円程度まで拡大しま
した。太田支店開設予定でしたが、リーマンショックの影響等に
より、県内回帰へ方針転換となり、開設どころか閉鎖になってし
まいました。 
2010年 10月 片柳支店へ初次長として配属 （2回目の勤務）2
年 6ケ月勤務 
・社会人 40代 
2013年 4月 八潮支店へ 引続き次長として配属 1年 6ケ月勤
務 
2014年 10月 営業推進部営業推進グループヘグループ長とし
て初本部勤務。営業推進グループは、旧法人部残党で医療・
農業・開拓専担・ビジネスサポーター等で総勢 20名にて活動し
ていました。僅か 6ケ月の勤務となりました。 
2015年 4月 新白岡支店へ初支店長として配属。入行 23年目
45歳でした。1年 6ケ月勤務。 
・社会人 40代後半から現在 
2016 年 10 月 行田支店へ支店長として配属。3 年間勤務しま
した。 
行田支店時代には、初海外研修に参加することが出来、ポート
ランドに行ってきました。又、行田の足袋をモデルとして、テレビ
ドラマ「陸王」が放映されました。撮影は、幾度も行田市内で行
われ、脚光をあびた時期もありました。 
2019年 10月 大宮・天沼・さいたま新都心支店へ支店長として
配属しました。旧本店であることから「色々と会合等多い店舗だ
から体調だけは気をつけるように」と先輩からアドバイスを受けま
したが、新型コロナウイルス感染症蔓延により、会合等も中止や
自粛になってしまい機会に恵まれませんでした。又 、大宮ロー 
タリークラブに入会するも、同じように活動自粛等となり、ほとん
ど例会の参加は出来ませんでした。 
2022 年 7 月 ソリューション営業部へ部長として配属。入行 30
年 52 歳で執行役員も併せて拝命しました。その後、ソリューシ
ョン営業部を細分化し、法人コンサル部・個人コンサル部へ組
織変更を実施したものの、実践せずに 1年 9ケ月で異動。 
2024年 4月 現状の本店営業部へ部長として着任致しました。
サービスレベル向上を図り、お客様満足の最大化を目指して参
る所存であります 。 
又、家庭は、母と妻そして三人娘に囲まれた女系家族でありま
したが長女が昨年より一人暮らしを始めたものの、引続き、女系
家族に代わりばえなく、窮屈な生活を送っております。 

委員長報告、派遣役員報告 

お客様ご挨拶 

イニシエーションスピーチ 


